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MEDIENINFORMATION 
 
Ausstellung der Galerie 94 Baden 
 
10 Jahre Galerie 94 (2015-2025) 
 
Ausstellung:  
9. Mai bis 28. Juni 2025 
 

Vernissage (inkl. Präsentation Jubiläumsbuch 2015-2025):  
Donnerstag, 8. Mai 2025, 18.30 Uhr 
Catrina Sonderegger, freie Kuratorin &  
Steffi Kessler, Stadträtin Baden, Abteilung Kultur 
 
Rahmenprogramm: 
Artist Talks/Führungen, etc. werden kurzfristig angekündigt! 
 
Finissage:  
Samstag, 28. Juni 2025, 13 bis 17 Uhr 
 
Öffnungszeiten:  
Mittwoch bis Freitag 17 bis 19 Uhr / Samstag 13 bis 17 Uhr oder nach Vereinbarung 
(In der Woche vom 16.-22. Juni wegen Messe Basel geschlossen) 
 
 
Zehn Jahre Kunst und Kreativität 
 
Ein Rückblick auf ein Jahrzehnt Kunstgeschichte 
Die Galerie 94 feiert ihr zehnjähriges Bestehen – ein Jahrzehnt voller bemerkens-
werter Ausstellungen, inspirierender Künstler und unvergesslicher Momente. Seit ih-
rer Gründung hat die Galerie 94 nicht nur als Plattform für etablierte Künstler ge-
dient, sondern auch aufstrebenden Talenten eine Bühne geboten und sich als wichti-
ger Akteur in der Kunstszene etabliert. 
In den letzten zehn Jahren hat Galerie 94 insgesamt 50 Ausstellungen präsentiert, 
die eine breite Palette von Kunststilen und -medien abdecken. Von Malerei und 
Skulptur über Fotografie bis hin zu digitalen Kunstformen – die Galerie hat stets 
ein vielfältiges und spannendes Programm angeboten. Jede Ausstellung war eine sorg-
fältig kuratierte Erfahrung, die das Publikum dazu einlud, Kunst aus neuen Perspek-
tiven zu betrachten und sich mit den Werken intensiv auseinanderzusetzen. 
 
Herausragende Künstler und Werke 
Die Galerie 94 hat sich einen Ruf für die Förderung von Künstlern erarbeitet, die 
durch ihre aussergewöhnlichen Talente und innovativen Ansätze bestechen. Einige der 
bemerkenswerten Künstler, die in den Ausstellungen der Galerie 94 vertreten waren, 
haben inzwischen internationale Anerkennung erlangt oder hatten sie bereits und 
ihre Werke in renommierten Museen und Galerien auf der ganzen Welt gezeigt.  
 
Ein Meilenstein für die Kunstszene 
Das zehnjährige Jubiläum der Galerie 94 ist nicht nur ein Anlass zum Feiern, son-
dern auch ein Moment des Innehaltens und Reflektierens. Die Galerie hat in dieser 
Zeit nicht nur die Kunstlandschaft bereichert, sondern auch eine Gemeinschaft auf-
gebaut, die Kunstliebhaber, Sammler und Kreative zusammenbringt. Durch diverse Ver-
anstaltungen wie Künstlergespräche, Führungen und Konzerte hat die Galerie aktiv 
zum Dialog über Kunst und Kultur beigetragen und inspirierende Begegnungen geschaf-
fen. 
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Die Zukunft der Galerie 94 
Mit Blick auf die nächsten Jahre wird die Galerie 94 weiterhin ihre Mission verfol-
gen, Kunst einem breiten Publikum zugänglich zu machen und auch neue Talente zu 
fördern. Die Galerie plant, ihr Programm zu erweitern und noch vielfältigere Aus-
stellungen zu präsentieren, die die Grenzen der Kunst ausloten und innovative An-
sätze unterstützen. Dabei bleibt die Galerie ihrem Grundsatz treu, die Kunst als 
lebendigen und dynamischen Prozess zu verstehen, der ständig im Wandel ist und 
stets neue Horizonte eröffnet. 
Wir laden Sie herzlich ein, das Jubiläum der Galerie 94 mit uns zu feiern und ge-
meinsam auf die nächsten zehn Jahre voller Kunst und Kreativität zu blicken. Besu-
chen Sie unsere Webseite für weitere Informationen zu kommenden Ausstellungen und 
Veranstaltungen. 
 
Künstler*innen 2015 bis 2025 
Von den meisten der bisher gezeigten Künstler*innen werden Werke in der Jubiläums-
ausstellung zu sehen und zu erwerben sein. 
Chrissy Angliker, Silvan Binotto, Sebastiano Bucca, Daniel Bühler, Janik Bürgin, 
Marius Brühlmeier, Daniel Canogar, Julia Christe, Erich Dal Canton, Sabine Dehnel, 
Christian Eggenberger, Leonardo Finotti, El Frauenfelder, Nelly Frei, Patrik Fuchs, 
Guido Gläser, Gian Häne, Denise Haschke, Attila Herendi, Melchior Imboden, Mark In-
derbitzin, Stefan Jaeggi, Hennric Jokeit, Ferit Kuyas, Patrick Lambertz, Anna Leh-
mann-Brauns, Silvio Maraini, Dylan Martinez, Adrian Meyer, Kostas Maros, Janet 
Mueller, Ruth Maria Obrist, Yasuhiro Ogawa, Elena Parris, Jan Prengel, Ingo Rasp, 
Stefano Righetti, Ursula Rutishauser, Claudia Schildknecht, Sonja Maria Schobinger, 
Gotthard Schuh, Jan Sebesta, Sandro Livio Straube, Olga Titus, Bernd Uhde, Zak van 
Biljon, André Wagner, Jean-Marc Yersin 
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PRESS RELEASE 
 
Exhibition of the Galerie 94 Baden 
 
10 years of Galerie 94 (2015-2025) 
 
 
Exhibition:  
May 9 to June 28, 2025 
 
Opening (incl. presentation of anniversary book 2015-2025): 
Thursday, May 8, 2025, 18.30h 
Catrina Sonderegger, free curator &  
Steffi Kessler, City Councillor Baden, Department of Culture 
 
Supporting program: 
Artist talks/guided tours, etc. will be announced at short notice! 
 
Finissage: 
Saturday, June 28, 2025, 13 – 17h 
 
Opening Hours: 
Wednesday to Friday 17 - 19h 
Saturday 13 - 17h  
or by appointment 
(Closed during the week of June 16-22 due to Fair Basel) 
 
 
Ten years of art and creativity 
 
A look back at a decade of art history 
Galerie 94 is celebrating its tenth anniversary - a decade full of remarkable exhi-
bitions, inspiring artists and unforgettable moments. Since its inception, Galerie 
94 has not only served as a platform for established artists, but has also provided 
a stage for emerging talents and established itself as an important player in the 
art scene. 
Over the past ten years, Galerie 94 has presented a total of 50 exhibitions cover-
ing a wide range of art styles and media. From painting and sculpture to photog-
raphy and digital art forms, the gallery has always offered a diverse and exciting 
program. Each exhibition has been a carefully curated experience, inviting audi-
ences to view art from new perspectives and engage with the works in depth. 
 
Outstanding artists and works 
Galerie 94 has built a reputation for promoting artists who stand out for their ex-
ceptional talents and innovative approaches. Some of the remarkable artists who 
have been represented in Galerie 94 exhibitions have gone on to achieve or have al-
ready achieved international recognition and have had their work shown in prestig-
ious museums and galleries around the world.  
 
A milestone for the art scene 
The tenth anniversary of Galerie 94 is not only an occasion to celebrate, but also 
a moment to pause and reflect. During this time, the gallery has not only enriched 
the art landscape, but also built up a community that brings together art lovers, 
collectors and creative people. Through various events such as artist talks, guided 
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tours and concerts, the gallery has actively contributed to the dialog about art 
and culture and created inspiring encounters. 
 
The future of Galerie 94 
Looking ahead to the coming years, Galerie 94 will continue to pursue its mission 
of making art accessible to a wide audience and also promoting new talent. The gal-
lery plans to expand its program and present even more diverse exhibitions that ex-
plore the boundaries of art and support innovative approaches. In doing so, the 
gallery remains true to its principle of understanding art as a living and dynamic 
process that is constantly changing and always opens up new horizons. 
We cordially invite you to celebrate the anniversary of Galerie 94 with us and look 
forward together to the next ten years full of art and creativity. Visit our web-
site for more information on upcoming exhibitions and events. 
 
Artists from 2015 to 2025 
Works by most of the artists shown so far will be on display and available to pur-
chase in the anniversary exhibition. 
Chrissy Angliker, Silvan Binotto, Sebastiano Bucca, Daniel Bühler, Janik Bürgin, 
Marius Brühlmeier, Daniel Canogar, Julia Christe, Erich Dal Canton, Sabine Dehnel, 
Christian Eggenberger, Leonardo Finotti, El Frauenfelder, Nelly Frei, Patrik Fuchs, 
Guido Gläser, Gian Häne, Denise Haschke, Attila Herendi, Melchior Imboden, Mark In-
derbitzin, Stefan Jaeggi, Hennric Jokeit, Ferit Kuyas, Patrick Lambertz, Anna Leh-
mann-Brauns, Silvio Maraini, Dylan Martinez, Adrian Meyer, Kostas Maros, Janet 
Mueller, Ruth Maria Obrist, Yasuhiro Ogawa, Elena Parris, Jan Prengel, Ingo Rasp, 
Stefano Righetti, Ursula Rutishauser, Claudia Schildknecht, Sonja Maria Schobinger, 
Gotthard Schuh, Jan Sebesta, Sandro Livio Straube, Olga Titus, Bernd Uhde, Zak van 
Biljon, André Wagner, Jean-Marc Yersin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


